



Portail d'affaires

## Emboutissage et injection plastique en Europe de l'Est

Annonce V47646 mise à jour le 27/06/2018

### Description générale

#### Fiche d'identité de la société

Forme juridique	Indifférent
Ancienneté de la société	Plus de 10 ans
Localisation du siège	Europe de l'Est

#### Résumé général de l'activité

English below

La cible est un sous-traitant automobile spécialisé en emboutissage et injection plastique ayant réalisé en 2017 plus de 30 million d'€ de chiffre d'affaires avec un résultat courant très positif. C'est le seul one-stop-shop de la région qui intègre d'autres opérations à valeur ajoutée telles la soudure, l'assemblage et les traitements de surface (Zinc et Cataphorèse) pour ses propres besoins.

Sa situation géographique unique dans un pays low-cost lui permet d'accéder facilement à la Pologne, la Hongrie, la Roumanie, la République Tchèque, la Slovaquie et l'Allemagne.

Son principal client vient de lui affecter un nouveau contrat de 30 à 40 million d'€ par an, démarrant en 2018 et courant pour les 5 à 7 prochaines années à venir.

Via des fonds européens et d'autres sources de financement, d'importants investissements ont récemment été faits dans des outils de fabrication modernes et productifs.

Grâce à ces investissements récents et ses 40.000 m<sup>2</sup> de surface couverte sur un terrain en main propre de 75.000 m<sup>2</sup>, la société offre un excellent potentiel pour acquérir de nouveaux business auprès des très nombreux sous-traitants automobiles et non-automobiles de la région immédiate.

Le principal actionnaire recherche un acheteur industriel pour acquérir ses parts de la société (80%) et souhaite conclure l'affaire avant la fin de 2018.

English :

The target is a 30 million Euro automotive supplier specialized in stamping and plastic injection. As the only major one-stop-shop in the whole region, it has also integrated other high added value operations such as welding and surface treatment (KTL and zinc) for its own needs.

Its unique situation in a low cost country allows it to access easily Poland, Hungary, Romania, Slovakia, Czech Republic and Germany.

Its major customer recently awarded a 30 to 40 million Euro/year contract ramping up in 2018. This contract should last 5 to 7 years!

Thanks to European Funds and other sources of financing, important investments have recently been made in high quality and

productive equipment.

Thanks to these recent investment and the 40.000 m2 covered surface on a 75.000 m2 land in own property, there is a huge growth potential for you to grab new business! And there are lots of business potentials since a large quantity of automotive and non-automotive suppliers are located in the near area.

The main shareholder is looking for an industrial buyer to acquire his shares of the company (80%) and wishes to close the deal before the end of 2018.

## En plus

La société travaille à l'**export**

## Éléments chiffrés

### Éléments chiffrés concernant la cession

En k€/année	2015	2016	2017	2018
CA			34 000	41 000
Marge brute				
EBE			3 100	4 000
Rés. Exp.				
Rés. Net			1 300	2 000
Salariés			500	550

## Positionnement concurrence

### Positionnement par rapport au marché

Leader dans ses marchés auprès de ses clients OEM.

### Concurrence

Autres sous-traitants low-cost.

### Points forts

Très forte intégration de valeur ajoutée.

## Infos sur la cession

### A propos de la cession de cette entreprise

Type de cession envisagée	Majoritaire
Raison principale de cession	Départ à la retraite
Prix de cession	Le vendeur n'a pas souhaité préciser le prix de cession.

L'immobilier n'est pas compris dans la cession.

## Profil de repreneur recherché

Profil recherché

Personne physique ou morale ou fonds d'investissement